



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

lutte contre le racisme

Question écrite n° 61405

Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de M. le garde des sceaux, ministre de la justice, sur le développement des actes racistes en Corse. En effet, depuis plusieurs mois, des faits divers d'une rare gravité viennent d'illustrer à Sartène, par la tentative d'assassinat de l'Imam et à Mezzavia, par la découverte d'explosifs prêts à tuer à la sortie d'un foyer de travailleurs maghrébins. Plusieurs autres actes racistes ou inscriptions murales ont été également à déplorer ces derniers mois. Cette situation donne une image dégradée et déplorable à l'île de Beauté. Elle réclame une action antiraciste vigoureuse de la part des pouvoirs publics si l'on ne veut pas voir banalisée cette violence raciste. Ces instructions devraient donc être données d'urgence, avec son collègue chargé de l'intérieur pour endiguer ce phénomène. Il lui demande donc de bien vouloir lui indiquer les initiatives qu'il compte prendre en ce sens.

Données clés

Auteur : [M. Éric Raoult](#)

Circonscription : Seine-Saint-Denis (12^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 61405

Rubrique : Droits de l'homme et libertés publiques

Ministère interrogé : justice

Ministère attributaire : justice (garde des sceaux)

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 29 mars 2005, page 3161